

MARDI 3
OCTOBRE
2023



LE BUS DES MONTAGNES

vous transporte au Sommet de l'élevage



Évènement mondial majeur de l'agriculture, le Sommet de l'élevage fait vibrer le Puy-de-Dôme pour la 32^e année. C'est toujours avec une grande fierté que nous retrouvons les femmes et les hommes qui n'ont de cesse de travailler avec passion pour valoriser le meilleur de notre terroir et de nos races locales.

Comme chaque année, le Département profite de cette occasion pour réaffirmer son engagement aux côtés de la filière agricole, pilier de notre territoire et de notre économie. À travers des aides structurelles et conjoncturelles, des dispositifs comme Agrilocal, qui permet aux collégiens de manger des produits locaux, ou encore des partenariats avec les acteurs du monde agricole, comme la Chambre d'agriculture, le Département valorise une agriculture diversifiée, avec des productions de qualité, riche de ses hommes et garante des paysages puydômois.

Vitrine de l'agriculture d'aujourd'hui et de demain, le Sommet de l'élevage organise de nombreuses conférences afin d'imaginer collectivement l'évolution des modèles agricoles. Le Département est particulièrement sensible à cette démarche, et soutient activement les initiatives innovantes visant à préserver notre monde rural et à lui assurer un avenir viable.

Pour toutes ces raisons, nous sommes heureux cette année encore de renouveler l'opération Bus des Montagnes qui permet à des habitants issus de tout le département de venir à la rencontre de celles et ceux qui animent et font vivre notre Puy-de-Dôme.

Bon voyage à bord du Bus des Montagnes !

Lionel CHAUVIN
Président du Conseil départemental
du Puy-de-Dôme

POUR PARTICIPER

1/ Contactez votre communauté de communes pour savoir si elle participe à cette opération.

2/ Si oui, inscrivez-vous à la sortie : 3€ aller/retour en bus avec l'entrée gratuite au Sommet de l'élevage.